

Paris, le 3 décembre 2018

Monsieur le Maire,

J'ai le plaisir de vous informer que le jury national des Villes et des Villages Fleuris, réuni en séance plénière le 24 octobre 2018, a décidé de confirmer le label « Quatre Fleurs » à la commune de Dieffenbach-les-Woerth.

Le jury a apprécié l'accueil convivial qui lui a été réservé par vous-même et vos collaborateurs ainsi que la visite à pied et en calèche qui était très bien organisée.

Il a découvert un très joli village au cœur d'une nature que vous avez su protéger grâce à un plan local d'urbanisme adapté.

La préservation des zones naturelles et de la biodiversité est un des objectifs forts de votre politique. Des conférences sur la faune et la flore locales sont organisées avec l'appui de la LPO entre autres. La prairie et les orchidées sauvages sont préservées et les zones humides et la forêt de chênes font l'objet d'une attention suivie. Vous avez également établi un inventaire des arbres fruitiers protégés.

La gestion des espaces verts et publics est remarquable : éco-pâturage, récupération de l'eau de pluie notamment pour l'arrosage, valorisation des déchets verts..., l'éclairage est en LED, les réseaux enfouis et le village est très soigné.

Les maisons anciennes sont peu à peu restaurées, ainsi que le lavoir et ses abords.

Le jury a appris avec plaisir que la 4ème cloche de l'église « Louise » est gravée des 4 Fleurs du label.

Les actions de nettoyage intéressent l'ensemble des habitants et les enfants participent à de nombreuses animations pédagogiques : réalisation de nids de cigogne, d'hôtels à insectes, de mares aux amphibiens, de rallyes nature...

Le jury a été séduit par les décors installés tout au long du « circuit fleuri ». Cette année une quinzaine de fables et contes sont illustrés par des personnages découpés et peints par les bénévoles et par vous-même, pour le plus grand bonheur des visiteurs et des enfants. Les « Quatre Fleurs » du label sont également mises en scène.

Les maisons du village sont très bien fleuries, et d'ailleurs vous organisez un concours de maisons et potagers fleuris.

Différentes strates végétales accompagnent harmonieusement les rues ; le jury vous recommande toutefois de privilégier les plantations en pleine terre et de supprimer les rondins autour de certains massifs.

Avec toutes mes félicitations, je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de ma considération distinguée.

Bien cordialement



Jean GODFROID
Préfet (h)
Président du CNVVF

Monsieur Alphonse ATZENHOFFER
Maire de DIEFFENBACH-LES-WOERTH

